
平成３１年２月　第２回南部町教育委員会　議事録

開催日時 平成３１年２月１５日（金）

午前８時５７分～午前１１時２３分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎　富有まんてんホール

出席者 永江教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 板持教育次長、安達総務・学校教育課長

書記 水嶋課長補佐

欠席委員 なし

【開会　午前８時５７分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　５．議事Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

次長 議案第７号「平成３０年度３月補正予算要求」について

　会議案Ｐ６説明

委員 地域とともに歩む学校づくり推進事業の不用額発生の理由は何か。

次長 講師に謝金不要の方を招聘したことと、地域コーディネーターの勤務時間減である。

教育長 ①特別支援学校通学支援事業不用額発生の理由と②社会同和教育推進事業の大学生

１７人の見込みが１１人となった理由は何か。

次長 ①皆生養護学校通学車輌が転出のため２台から１台となった。

②実際の申請が１１人であった。

委員 専門学校生も対象に入るか。

次長 入る。

教育長 エアコンを設置したが電気代はどうか。

次長 予算内である。

教育長 議案第７号「平成３０年度３月補正予算要求」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 議案第７号「平成３０年度３月補正予算要求」について、承認とする。

次長 議案第８号「南部町教育委員会表彰規程」について。

　会議案P７の説明

委員 感謝状と表彰状の区別は何か。

教育長 感謝状は非公式。表彰状は公式との考え方であるが、感謝状についても

皆さんの意見を取り入れていきたい。

【１．互礼・開会】
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委員 感謝状も規程があった方が良いのではないか。

教育長 概ね１０年や５年で特筆すべき功労があるなど考えてみたい。

まず表彰状の規程をつくり感謝状を含め、今後よりよいものにしていきたい。

教育長 議案第８号「南部町教育委員会表彰規程」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 議案第８号「南部町教育委員会表彰規程」について、承認とする。

６．専決処分Ⅰ　なし

７．専決処分Ⅱ　なし

８．報告

①月例報告

   行事日程表の説明

次長 ②事務局関係

　○３月定例議会に上程する条例、規約改正案件について

別添資料Ｐ１－１６のとおり

　○各種大会結果について

　別添資料Ｐ１７のとおり

課長 ③総務・学校教育課関係

　○小中学校インフルエンザ発生による臨時休業について

　別添資料Ｐ１７のとおり

委員 西伯小のインフルエンザが少ないが、特別に何かしたのか。

課長 特にしていない。

次長 ④人権・社会教育課関係

　○日本海新聞ふるさと大賞について

　別添資料Ｐ１９－２０のとおり

　○「平成３０年度西部の社会教育」について

 　別冊のとおり

⑤その他

委員 照明撤去について異論はなかったのか。

次長 ナイター使用は町外の方のみだったので、その方には説明した。町内での異論はなかった。

委員 撤去はいつするか。

次長 費用が１千万円ぐらいかかる。目途はたっていない。

委員 早めの撤去をしてほしい。

10.協議Ⅰ

１）委員提案（報告）
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委員 南部中学校で給食を食べ、子どもと話しをした。

エアコン設置により、夏が過ごしやすかった。また、机が小さいと話す生徒がいた。

３年生から大きいものを入れてほしい。

次長 計画的、年次的に購入をする予定はある。

２）事務局提案

①小中学校卒業証書授与式、入学式及び保育園卒園式への出席について。

別添資料Ｐ２１

卒園式の委員出席は、委員がひまわり保育園。委員はすみれこども園に決定。

１１．協議Ⅱ

なし

１２．今後の主な予定

次長 会議案Ｐ４のとおり

１）３月（第３回）定例教育委員会の開催について

日時　３月１２日（火）午後１時３０分～

会場　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

【１４．互礼・閉会】

　午前１１時２３分

【１３．次回委員会開催日について】
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